

## MUNICIPIO DE PIEDRAS NEGRAS, COAHUILA

### De Estable a Positiva

Fitch modificó la perspectiva del municipio de Piedras Negras de Estable a Positiva, por la flexibilidad financiera elevada del territorio.

También existe una tendencia económica favorable derivada del dinamismo del sector manufacturero e industrial en el municipio.

La liquidez de Piedras Negras se mantuvo alta y el pasivo circulante, en niveles bajos, pues para el cierre del 2015 el pasivo circulante fue de 15.5 millones de pesos, lo que representa 10.5 días de gasto primario. Considerando que el nivel de caja es 4.7 veces el pasivo circulante y 14.1% de los ingresos totales, la liquidez del municipio también es una fortaleza.

[rafael.mejia@eleconomista.mx](mailto:rafael.mejia@eleconomista.mx)